

地区の豊かで美しい自然に囲まれ、子どもたちは元気いっぱい登校しています。

校長 竹本 俊穂

子どもたちが体験活動を行うのには最適の季節です。今回は、5月に行われた体験活動における子どもたちの楽しそうな様子や表情などをご紹介します。

よもぎクッキーを作りました (幼稚園) [5月13日(金)]



堤防で摘んだよもぎを使って、クッキングをしました。みんなで相談し、クッキーに決めました。学校の家庭科室で初めてのクッキング。よもぎをすりつぶしたり、生地をこねたり、よもぎの匂いを感じることができました。焼き上がったクッキーはよもぎの味がしっかりとある春らしいお菓子となり、みんな喜んで食べていました。



さつまいもの苗を植えました (小学校1・2年生) [5月20日(金)]



1, 2年生が池上さんと木村さんに教えていただいて、さつまいも(紅はるか)の苗植えをしました。秋には、大きなサツマイモができるように、子どもたちは一本一本に願いを込めて、ていねいに植えた後、たっぷりと水をかけていました。



校外学習(遠足)に行きました

<エンゼルランドふくい→ゆりの里公園> (小学校1・2年生) [5月13日(金)]

春江のエンゼルランドに出かけました。最初にクラフト体験(おもちゃ作り)をしました。子どもたちは夢中でおもちゃに絵を描いていました。その後、外の広場で作ったおもちゃで遊んだり、鬼ごっこをしたりしました。みんな仲良く、実に楽しそうでした。ゆりの里公園に移動し昼食を食べて学校に戻りました。とても思い出に残る一日になったようです。



<福井県立恐竜博物館> (小学校3~5年生) [5月13日(金)]



恐竜博物館に到着し、なかよしグループで館内の展示を見学しました。子どもたちは大きな恐竜に圧倒されながらも、骨格や標本に興味津々でした。午後は、化石発掘体験をしました。約1億2千万年前(白亜紀前期)の石から植物や貝などの化石を発見できましたが、残念ながら恐竜化石の発見



には至りませんでした。子どもたちは太古の時代に思いをはせながら、貴重な体験をすることができました。5年生をリーダーに全力で楽しんだ一日でした。

<大野市 水のがっこう→班別行動> (中学校1・2年生) [5月19日(木)]



今年は大野市で校外学習を実施しました。最初に、全員が越前おおの水のがっこうで大野市の地下水や脇水文化などについて学習しました。その後、各班に分かれて事前に計画した施設(武家屋敷、歴史博物館、御清水など)を訪れ、大野の歴史や文化にふれました。お昼には、天空の城として有名な大野城(亀山公園)で新緑に囲まれ、昼食を食べました。



爽やかな五月晴れにも恵まれ、生徒たち一人ひとりは積極的に活動に参加し、楽しく実りある校外学習となりました。(コロナ禍が収束し、来年度は是非、以前のように県外で実施できることを祈っています。)

◆学校ホームページの「学校園ブログ」を日々更新し、学校行事や授業等での子どもたちの様子をお伝えしています。携帯から簡単にアクセスできますので、是非ご覧ください。

大安寺幼小中学校ホームページ → WEB **大安寺幼小中学校** で

検索

すすんで あかるく たくましく

今年度の学校経営方針である「スクールプラン」が決定しました。進取(すすんで) 明朗(あかるく) 剛健(たくましく)の校訓のもと、「自分の力で未来を切り拓く子どもたちの育成」に取り組みます。保護者や地域の皆様、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。(スクールプランはホームページでもご覧いただけます。)



